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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 31/07/2019 

L’anno duemiladiciannove, il trentuno del mese di luglio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 856134 del 09/07/2019 e prot.862968 

dell’11/07/2019 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante dall’Istruttore Amministrativo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. 3 Affari 

Istituzionali. 

 Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Buonpasso, Dentici, Lupo, Schiera. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buccola, Sinopoli, e Ruggiero          
Il Presidente – apre la seduta comunicando a tutto il Consiglio che da domani 01/08/2019 al 

07/08/2019 sarà assente. Riferisce poi che il Regolamento di cui si è discusso ieri con l’Assessore 

Mattina ad oggetto: “Utilizzo somme con forme di democrazia partecipata”, è stato a suo tempo 

esitato negativamente considerato che il Consiglio non veniva coinvolto nelle attività. 

Alle ore 09:44 – entra il Cons. Lupo. 

Alle ore 09:45 - escono il Cons. Di Vincenti ed il Presidente Moncada ed entra il Cons. 

Dentici che assume le funzioni di Presidente in quanto Consigliere più anziano per voti. 

Il Presidente f.f. chiede al Segretario di dare lettura del verbale del 29/07/2019. 

Il Segretario legge il documento. 

Il Presidente f.f. - prende in esame la proposta di deliberazione del Presidente di 

Circoscrizione avente per oggetto “Linee guida Comitati Educativi di Circoscrizione” e chiede 

al Segretario di dare lettura del documento. 

Il Segretario - Legge il documento. 

Durante la lettura alle ore 10:00 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Tuzzolino – interviene riferendo che larga parte del contenuto del documento letto 

oggi in aula, è stato ampiamente discusso nella seduta di Consiglio di ieri alla presenza 

dell’Assessore Mattina del dirigente Dott. Brucato e tutti gli altri presenti. In considerazione 

dell’importanza che riveste l’argomento, propone di avviare un maggiore approfondimento, con la 

presenza di tutti i Consiglieri. Continua affermando che comunque per l’attuazione di quanto 

contenuto nel documento si dovrà aspettare l’approvazione del Peg, ma considera un’utopia la 

partecipazione reale dei cittadini alla realizzazione del predetto progetto considerate le condizioni di 

degrado e ignoranza ancora esistenti in alcune zone della città. 

Il Cons. Ruggiero – condivide quanto affermato dal collega Tuzzolino e ribadisce 

l’importanza di un maggiore approfondimento del documento in esame. 

Alle ore 10:07 esce il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente f.f. - approva quanto esposto dai colleghi e concorda sulla necessità di 

approfondire lo studio del documento, prima di esprimere un parere sullo stesso, visto il 

coinvolgimento delle Circoscrizioni. 

Il Presidente f.f.  - chiede ai colleghi se ci siano comunicazioni; 

Il Cons. Lupo – visibilmente contrariato, torna sulla mancata pulizia straordinaria e il diserbo 

a Piazza Pagliarelli. Ricorda che una delle sue richieste risale al 6 Giugno c.a. e che gli era stato 

assicurato che l’intervento sarebbe stato inserito nella programmazione della Pulizia Straordinaria 

che a breve sarebbe partita in tutta la città. Ad oggi però nulla è avvenuto ed il Consigliere ha 

proseguito nel sollecitare la Rap senza ottenere risultati, anche se la stessa azienda ha inviato una 

nota alla RESET per dare inizio ai lavori. Infine ha avuto notizie dall’Ingegnere Pensabene della 

RESET, che l’intervento non è stato eseguito poiché la Reset è al momento chiusa e riprenderà le 

attività il 5 Agosto c. a.. Il Consigliere chiede pertanto l’invio di una nota agli organi competenti per 
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sapere perché la RESET che deve fornire un servizio pubblico di supporto alla Rap sia stata chiusa 

anche solo per un breve periodo e con quale criterio l’Ing. Pensabene abbia dato una comunicazione 

del genere trattandosi di un’azienda municipalizzata. Inoltre chiede che i vertici della Rap, diano 

spiegazioni sulla distribuzione del personale (circa 1300 dipendenti) sul territorio ed in particolare 

quello della IV Circoscrizione. 

Il Cons. Tuzzolino – chiede che venga messo a verbale, che come da lui stesso constatato, il 

sottopasso di Via M.S.S. Mediatrice è in condizioni igienico-sanitarie pietose. Urge perciò l’invio di 

una nota agli uffici competenti affinché si intervenga. 

Alle ore 10:28, il Presidente f.f. in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta. 
        

       f.to Il Segretario                                                               f.to Il Presidente f.f.    

   Esperto Amministrativo     Mirko Dentici 

   Rosalba D’Antoni  

            

                                                            f.to Il Presidente  

                                                                Silvio Moncada 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 

 


